
Bienvenida e instalación del Conversatorio 

Acciones estratégicas y atención integral del 

Nodo Movilidad en Bogotá 

.

Causas ciudadanas y agendas 

abiertas
Transporte público-SITP gestión 2022 Cierre: Concurso de conocimiento, evaluación de la jornada

Presentación de la agenda

Mecanismos para garantizar la participación en el 

conversatorio

-Qué es la Rendición de Cuentas -Resultados de la 

Arreglo y mantenimiento vial - 

Proyectos estratégicos  2022

Seguridad Vial  gestión 2022 

Invasión del espacio público, Bicitaxis y transporte 

informal

Respuesta a las inquietudes presentadas Compromisos asumidos 

Responde Juan Camilo Bolaños de la SDM , el bicitaxismo, puede 

operar de manera articulada son el sitp desde que preste este tipo 

de servicio de última milla, por ejemplo en madelena , Lo que pasa 

en FOntibón es que están haciendo rutas muy largas, con ellos se 

ha realizado reuniones y acercamientos.

sin compromiso

Se generará  a partir de los CLM de Fontibón y Kennedy en este 

caso el una mesa de trabajo para que la ciudadanía pueda generar 

preguntas dar un alcance con Alcaldía Local y secretaría de 

seguridad.

Se generará  a partir de los CLM de Fontibón y Kennedy en este caso el una 

mesa de trabajo para que la ciudadanía pueda generar preguntas dar un alcance 

con Alcaldía Local y secretaría de seguridad.

Se generará  a partir de los CLM de Fontibón y Kennedy en este 

caso el una mesa de trabajo para que la ciudadanía pueda generar 

preguntas dar un alcance con Alcaldía Local y secretaría de 

seguridad.

Se generará  a partir de los CLM de Fontibón y Kennedy en este caso el una 

mesa de trabajo para que la ciudadanía pueda generar preguntas dar un alcance 

con Alcaldía Local y secretaría de seguridad.

Se generará mesa de trabajo conjunta con la Secretaría de 

Seguridad , Alcaldía local y CLM  donde se desarrolle los temas de 

bicitaxismo en estas localidades.

Se generará mesa de trabajo conjunta con la Secretaría de Seguridad , Alcaldía 

local y CLM  donde se desarrolle los temas de bicitaxismo en estas localidades.

Responde Juan Camilo Boaños de la SDM "Se han realizado 8 

mesas de trabjo en los últimos 6 meses y el compromiso de ellos 

es que estará la homologación, y asi será ma´s fácil realizar los 

operativos.

, , pero igual se espera que se homologue con el ministerio de 

transporte se seguirá realizando operativos.

Realizar mesa de trabajo entre entidades y ciudadanía y 

representante para generar compromisos y realizar pactos de 

convivencia.

sin compromiso

Responde Juan Camilo Boaños de la SDM "En Kennedy se ha 

trabajo mucho en estos procesos y se usa solo para dos o máximo 

tres puestos"

sin compromiso

Se enviará como derecho de petición a la subdirección de Plan de 

Manejo de Tránsito.

Se enviará al correo del ciudadano la respuesta emitida por parte de la SPMT

Se enviará como derecho de petición al funcionario Juan Camilo 

Bolaños de la SDM para que dé respuesta a esta solicitud.

Se enviará correo con respuesta al correo del ciudadano

Nombre de la persona que sistematiza: Claudia alarcón
Nombre del/la moderador/a del diálogo ciudadano: 

GLORIA MALDONADO

Cargo, área: Profesional Universitario Cargo, área: Profesional Universitario

Correo electrónico: cyalarcon@movilidadbogota.gov Correo electrónico: gmaldonado@movilidadbogota.gov.co
Número celular de contacto: 3123915438 Número celular de contacto: 

4. Registro audiovisual

5. Listados de asistencia y Consolidado de los formatos de evaluación de la Veeduría Distrital

Enuncie en este espacio los temas recurrentes presentados por la ciudadanía que deberían ser tratados por el-la Directivo-a en la Audiencia Pública de Rendición de Cuentas o en Diálogos Ciudadanos 

posteriores, pues constituyen asuntos de gran interés para la gestión institucional. 

4. Relación de anexos: relatoría o reporte que incluya Agenda del evento, Participantes, Metodología, Desarrollo de la reunión, Registro audiovisual (fotografías, link de transmisión), Listados de asistencia y 

Consolidado de los formatos de evaluación de la Veeduría Distrital
1. 

2.Agenda del evento

3.Metodología

invasión del espacio público

Bicitaxismo

 Ferdinand pinzón

La problemática es vehículos en Contravía en la TV 68 d desde la Av boyacá hasta la calle 40 

sur - más la solicitud respetuosa de reductores de velocidad en la dirección TV 68 D # 44 - 35 

SUR barrio delicias 1 sector y por favor más control en el barrio Carvajal 1 sector por los 

diferentes desvíos a causa de la obra 1 de mayo por el metro 

Carlos Angarita molina.cam@hotmail.com

Que empresas quedaron para realizar el servicio de bicitaxismo en Kennedy

3. Temas recurrentes presentados por la ciudadanía en el Diálogo Ciudadano o Audiencia Pública de Rendición de Cuentas - RdC de la Entidad

hernando espinosa guzman

Muy importante en el tema de los bicitaxi q los individualizan e identifican pues la mayoría son 

extranjeros y en caso de un accidente nadie responde

.] luis Guillermo Bernal leon

Seria importante tener una reunión mensual con bixitacistas independiente de las mesas de 

movilidad

Sergio David Galán Peña sdavidgp@outlook.com

Soy líder en hayuelos y los bicitaxi se nos están metiendo al barrio pero lo hay ley para ellos 

hacen lo q se les da la gana son muy atrevidos y groseros van rayando los carros y 

atravesándolo por todas partes

Cesar Agusto.cechi1971@gmail.com

Upz83 transporte informal está invadiendo la zona peatonal y la resolución no está la 

productividad, no hay operativos, se pide que este transporte tenga una cultura, ellos se están 

organizando   y tiene una cobertura a toda bosa y no hay ley para ellos. Pedimos que se aplique 

esa norma.

Carlos Angarita

Barrio Gran Britalia Upz Margarita, ha sido muy golpeada con ese transporte informal.

Cuantos pasajeros esta para cada bicitaxis , donde están los operativos

1. Temas presentados por el/la Director-a de la entidad durante la jornada 

Orientación para el diligenciamiento:

Enuncie los temas o asuntos presentados por la administración distrital/local  en el espacio de diálogo ciudadano o audiencia pública 

2. Interlocución ciudadanía - entidad

Inquietudes, observaciones o propuestas de la ciudadanía 

ELIZABETH PACAVITA TASCON (Invitado)

Cordial saludo:..Se permite la prestación del servicio en Bici taxis en zonas donde no se pueda 

prestar el servicio público de Transporte... pero en Madelena y Fontibon Recodo por ejemplo, 

se tiene transporte zonal del SITP y los bici taxistas continúan. ¿En ese caso como se hace 

control y seguimiento?

Número de asistentes presenciales Número de asistentes Virtuales: 64

Formato para la sistematización de los Diálogos Ciudadanos y Audiencia Públicas de Rendición de cuentas

Entidad y/o Alcaldìa Local: Fecha:  31 de marzo de 2023 Lugar/medio(plataforma): https://forms.gle/jawVexXceyPM526z7
Nombre del espacio:  CONVERSATORIO  TERRITORIO 3

 Acciones estratégicas y atención integral del Nodo Movilidad en Bogotá 

Hora de inicio: 9:00 Hora de finalización:12:00


